

Buch über die Heilige Messe

Bischof Echevarrias Buch "Tut dies zu meinem Gedächtnis – Die heilige Messe im Leben des Christen“ ist auf Deutsch erschienen.

17.12.2011

Dem Aufbau der heiligen Messe folgend, geht der Prälat des Opus Dei, Bischof Javier Echevarría, dem Werdegang der einzelnen Messriten nach und deutet sie in ihrer Wirksamkeit für das tätige christliche Leben.

Die Eucharistie, die sich in der großen Glaubensgemeinschaft der Kirche vollzieht, ist gleichzeitig Ort der Begegnung jedes Einzelnen mit Christus. Darauf konzentriert sich der Autor, gestützt auf den reichen Fundus geistlicher Literatur bis in unsere Tage. Den einzelnen Stationen der Messe folgend, deutet er sie in ihrer Wirksamkeit für das tätige christliche Leben. Gleichzeitig erkundet er die Möglichkeiten, kraft der Vereinigung mit dem sakramentalen Christus die Welt von Innen her zu verwandeln und die Menschen für Christus zu gewinnen.

Bischof Echevarrías erhellende Tipps können die apostolische Schubkraft, die Freude und den Elan, die von der Messe ausgehen, wirksam unterstützen. Denn „das missionarische Streben ist ein grundlegender Bestandteil der eucharistischen Form des

christlichen Lebens“, so Papst Benedikt XVI.

Textauszug aus dem Kapitel über die Kommunion

Das Buch ist erschienen:

Adamas Verlag GmbH

Paulistr. 22

D-50933 Köln

Tel. (0221) 49 64 05

Fax (0221) 4 99 51 97

Info@AdamasVerlag.de

Online Bestellung:
www.adamas24.de

.....

[ch/article/neues-buch-uber-die-heilige-messe/](#) (12.02.2026)